



# けやきよ…

発行者

校長 西内英理

## 部活動、再始動!! part1

部活動は、先週1週間の体慣らし期間も終了し、6月8日から通常に近い形での活動になりました。この時を、首を長くして待ち望んでいた生徒も多かったようです。そこで、現在の様子や今後の活動等について、各部の代表生徒に述べていただきました。

【 野球部 】 野球部の目標は、いわき市優勝です。1つの試合にすべてを出します。現在の練習は、守備においては、ゴロを捕ったら素早く余裕を持って送球できるか、攻撃においては、バットを構えるときの足のスタンス幅はどの位がいいのかなど、素振りのポイントを教えてもらっています。休校が明け、部活動も再開し、1年生5名が新たに入部しました。1年生はまだ学校にも慣れていないので、不安なことがたくさんあると思います。僕たち上級生が1年生を引っ張っていきけるようにします。

最後にチームがひとつにまとまって、最高の大会になるよう、すべてを発揮したいと思います。

【 剣道部 】 こんにちは、剣道部です。剣道部は顧問の高木浩智先生、菊地弥生先生のご指導のもと、練習に励んでいます。部員数は、3年生8名、2年生7名、1年生5名の計20名です。部員は、練習ではお互いにアドバイスをしながら、厳しく稽古をしていますが、普段は男女ともにとっても優しいです。また、個性豊かで、一発芸を持つ部員もおり、楽しく、とてもおもしろい部でもあります。

そんな剣道部の目標は、来年度の県大会優勝、全国大会出場です。そのために部活動中止期間は、毎日筋トレや素振りなど体が鈍らないようにその時その時で自分ができる最大のことをしていました。このような努力を継続していき、だれからも応援してもらえるような部にしていきたいと思っています。



【 サッカー部 】 皆さんこんにちは、サッカー部です。僕たちサッカー部は、3年生9名、2年生9名、新1年生3名の計21名で活動しております。僕たちは、「だれからも応援していただけるチーム」を目標に活動してきました。

今回新型コロナウイルスの影響で県大会などの上位大会が中止になり、3年生にとってはとても辛いことになってしまいました。でも、市大会は開催される予定なので、そこに向かって頑張っていこうと思います。今回のことにくじけず、前に進みながら全力で練習し、全力でプレーしたいと思っています。僕たちサッカー部は、市大会でできるだけ長くチームの仲間とプレーしたいと思っているので、ひとつでも多く勝ち上がることを今後の目標にし、これからも頑張りたいと思います。

【 コンピュータ部 】 コンピュータ部は、19人の新入生を迎えて、楽しく活動しています。今年は前年度よりも人数が多く、全員が同時には活動できないので、1年生と2年生は分かれて活動しています。1年生はタイピングの練習を、お互いにスコアの競争をしたりして腕を磨いています。2・3年生は前年度と同様に、自分の決めた目標に向かって、真面目に取り組んでいます。1年生が分からなくて困っているときには、3年生が率先して教えてあげたり、1年生同士で助け合ったりしながら活動しています。コロナウイルスの影響で特に3年生の活動時間が少なくなりましたが、そんな状況の中でも、より充実した活動になるように全員で頑張りたいと思います。



【 美術部 】 20名の新1年生の入部を迎え、計37名で今年度の美術部はスタートしました。コロナウイルス対策をしながら、熱意を持って、真剣に活動しています。現在、1年生はレタリング・平塗の練習、2・3年生はコンクール出品作品・ACG制作に取り組んでいます。コロナウイルス対策のため、各学年の組み合わせを変えながらの分散活動ではありますが、昨年度と変わらず、精力的に作品を制作しています。

部活動中止中は、各自、家で作品制作をしていましたが、仲間がいない状況なので、寂しさ、物足りなさを感じました。やっと部活動が始まった今、近くにいる仲間から刺激をもらいながら、以前よりも真剣に制作をしています。これからも仲間とともに頑張っていきたいと思います。

【 水泳部 】 こんにちは。私たち水泳部は本来なら4月後半からプールに入り始めるところでしたが、コロナウイルスの影響で6月からとなってしまいました。しかし、元気よくメリハリをつけて活動しています。水泳部は、新たに9名が入部し、総勢23名となりました。水泳は個人戦でもあり団体戦でもあります。そのため、早くプールに集合し活動しています。今はプールでの練習に喜びを感じ、体力・持久力をつけるために練習しています。特に今年は県大会以上の大会がなくなり、3年生にとって市大会が最後の大会となります。悔いのないように精一杯頑張ります。温かい応援、よろしくお願いします。

## 大空に浮かんだ「ニコニコマーク」



テレビや新聞等で報道され、本校HPでも紹介しましたように、6月9日（火）の12:15頃、エアレースパイロット室屋義秀氏の「Fly for ALL #大空を見上げよう フライト」により、いわき市上空に大きなニコニコマークが描かれました。本校では4校時をちよっぴり早く切り上げ、校庭やベランダ、屋上から見学しました。ニコニコマークが完成すると、生徒たちからは自然と拍手や「ありがとー！」の歓声が沸き起こりました。